

Sereine, retour vers le futur

Autre exemple de cette volonté de garder le cap en alliant tradition et modernité : la restauration de Sereine. Si le premier bateau de croisière des Glénans a été restauré à l'identique, conservant ainsi toutes ses qualités de navigation (coque en acajou, pont en iroko, poulies havraises...), le choix a été fait de le doter d'équipements électroniques dernier cri : ordinateur de bord, GPS, logiciel MaxSea... Sous ses dehors de vieux cotre bermudien, classé monument historique en 2002, Sereine abrite désormais un concentré de technologie et se situe à la pointe des techniques du moment, tout comme elle l'était à son lancement.

que
la fl
Glé
20
d'1 vo
2
C

Sereine, retour vers le futur -Courrier des Glénans N° 69 - 2006, p. 3

IVR53_20142907337NUCA

Auteur du document reproduit : Stéphanie Brulé-Josso

Date de prise de vue : 2014

(c) Fédération Régionale pour la Culture et le Patrimoine Maritimes en Bretagne (FRCPM-Bretagne)

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation